



END POLIO NOW BEDEUTET ACTION

Liebe Freundinnen und Freunde,

wir befinden uns im letzten Monat des rotarischen Jahres 2023/24. Viele tolle Aktionen sind in diesem Jahr zugunsten unseres rotarischen Herzensprojektes gelaufen. International wurde die Polio-Partnerschaft bestärkt durch eine rotarische Auszeichnung des französischen Präsidenten Emmanuel Macron und eine große Spendenzusage aus Saudi-Arabien. Auf der Convention standen verschiedene Veranstaltungen im Zeichen von Polio und im Distrikt 1842 erradelten hunderte Rotarier Spenden für unser Projekt. Es ist immer wieder eine Herausforderung, die große zugesagte Spendensumme von Rotary über 50. Mio US-Dollar zu erreichen. Aktuell sind wir noch etwas davon entfernt, daher bitte ich jede und jeden zur Durchsicht der diesjährigen Poliospende. Es kommt auf jeden Cent an und auch die späte Clubüberweisung hilft!

Ich hoffe, die Schweizer Freundinnen und Freunde in ein paar Wochen in Bern persönlich treffen zu können. Alle lade ich zum European Summit in Bonn (30. 8. bis 1. 9. 2024) auf eine Tasse im Polio-Cafe ein und hoffe auf Eure Unterstützung zum Weltpoliotag 2024 mit seiner Zentralveranstaltung in Oberhausen (25. bis 26. 10. 2024). Herzliche Grüße



CHRISTIAN SCHLEUSS, RI-POLIO-ZONENBEAUFTRAGTER



END POLIO NOW

Spenden der Clubs für Polio

End Polio Now – heißt jetzt handeln, um Erfolg zu haben. [ARTIKEL LESEN »](#)



NACHRUF

In Dankbarkeit

Zwei herausragende deutsche PolioKämpfer, Hildegard Dressino und Hans Pfarr [ARTIKEL LESEN »](#)



AKTUELL

500-Mio.-Dollar-Spende

Saudi-Arabien ist Partner der Polio-Initiative [ARTIKEL LESEN »](#)



RÜCKBLICK

Rotarisches Erfolgsmodell

Die Pluspunkte von PolioPlus [ARTIKEL LESEN »](#)



AKTUELL

Rotary ehrt Frankreichs Präsident Emmanuel Macron

Auf dem Rotary-Tag bei der Unesco ehrte Rotary International Frankreichs Engagement für eine poliofreie Welt; eine Auszeichnung ging an den Präsidenten des Landes. [ARTIKEL LESEN »](#)



CONVENTION

Gegen die Krankheiten dieser Welt

Regionale und internationale Gesundheitsprojekte von Rotary standen im Fokus des dritten Tags der Convention. [ARTIKEL LESEN »](#)



DISTRIKT 1842

Radl-Sternfahrt für Polio

Der Rotary Action Day stand dieses Jahr im gesamten Distrikt 1842 im Zeichen von End Polio Now: Fast alle Clubs im Distrikt organisierten Radl-Sternfahrten, um auf den Kampf gegen die Krankheit aufmerksam zu machen. [ARTIKEL LESEN »](#)



INTERVIEW

Warum der Kampf gegen Polio weitergehen muss

D1980-PolioPlus-Koordinatorin Isabel Zimmermann im Interview mit dem Schweizer Magazin "Rotary Suisse Liechtenstein" [ARTIKEL LESEN »](#)



VIDEO

Kitty Liaos Erfindung

Impfstoff-Kühlung innovativ [ARTIKEL LESEN »](#)



OBERHAUSEN

Weltpoliotag 25./26.10.2024: Save the Date!

Der diesjährige Weltpoliotag für die Region der deutschsprachigen Distrikte wird vom 25. bis 26. 10. 2024 in Oberhausen stattfinden. [ARTIKEL LESEN »](#)



Ich möchte den Polio-Newsletter bestellen - HIER!

Der Newsletter berichtet alle zwei bis drei Monate über aktuelle Zahlen, Entwicklungen, Projekte. [ARTIKEL LESEN »](#)